

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Medicina paliativa.

Trabajo:

**Ensayo importancia de los cuidados paliativos en los
pacientes terminales.**

Docente:

Dr. Samuel Esau Fonseca Fierro

Alumno:

Carlos Alfredo Solano Díaz.

Semestre y Grupo:

6° "A"

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a; 05 de Enero del 2022.

INTRODUCCION.

Nuestro país se encuentra en una fase avanzada de la transición demográfica y epidemiológica y las enfermedades crónicas se han convertido en la principal causa de muerte.

Las enfermedades oncológicas también han tenido un incremento considerable en los últimos tiempos y con esto los cuidados paliativos en pacientes terminales juegan un papel muy importante.

Es importante mencionar que los pacientes en terreno paliativo presentan múltiples síntomas, que pueden ser aliviados con intervenciones de relativo bajo costo, mejorar la atención de las personas en fase avanzada y terminal: es un elemento esencial para la calidad de atención dentro del sistema de salud.

DESARROLLO.

La finalidad de los cuidados paliativos no es curar el cáncer, sino aliviar los síntomas y mejorar la calidad de vida de los pacientes y de sus familias. Pueden ayudar a los enfermos a vivir más confortablemente, y son una necesidad humanitaria urgente para las personas de todo el mundo aquejadas de cáncer o de otras enfermedades crónicas mortales. Estos cuidados se necesitan sobre todo en los lugares donde hay una gran proporción de pacientes cuya enfermedad se encuentra en fase avanzada y con pocas probabilidades de curarse.

Los cuidados paliativos pueden aliviar los problemas físicos, psicosociales y espirituales de más del 90% de los enfermos con cáncer avanzado. El equipo médico que trata al paciente terminal ha de incluir el manejo de las situaciones de duelo como una parte de sus responsabilidades.

CONCLUSION.

Los cuidados paliativos sin lugar a duda general un buen morir a las personas con proceso patológicos terminales, aliviando dolencias y procurando una muerte digna, con respeto y sobre todo generar un entorno donde el paciente y los familiares no sufran el proceso del morir, si bien nadie esta preparado para este proceso, es muy importante destacar que el proceso de la muerte debe ser un tema importante para reflexionar y aceptar. Los cuidados paliativos en un paciente terminal si bien no curar el proceso patológico, alivian los síntomas como antes mencionamos.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

- Waish, D., Caraceni, A., Glare, P., Fainsinger, R., & Foley, K. (2010). Medicina paliativa. Barcelona : Elsevier.